

Gobierno Regional destaca exitoso proyecto de producción vitivinícola en Teodoro Schmidt



En un esfuerzo conjunto entre el Gobierno Regional de La Araucanía y la Universidad Autónoma de Chile, se ha llevado a cabo un proyecto innovador que está generando un impacto positivo en la economía local y en la diversificación productiva de la zona de rezago de la Costa Araucanía. El programa, denominado "Reconversión Forestal para la Diversificación de la Zona de Rezago," ha permitido que agricultores como Felamir Tenorio Sáez, propietario de la viña "Felamir Tenorio" en el sector Nohualhue de la comuna de Teodoro Schmidt, adquieran equipamiento básico de vinificación.

El proyecto tiene como objetivo principal la diversificación e innovación en las áreas rurales, fomentando alternativas de negocio que va-

yan más allá de la tradicional explotación forestal. Tenorio, con su entusiasmo por mejorar su emprendimiento vitivinícola, se ha convertido en un ejemplo destacado de cómo esta iniciativa puede transformar la realidad económica de las familias locales, donde a través de la adquisición de equipamiento básico de vinificación le ha permitido producir vinos con identidad local, hechos a mano y con una historia que conecta con las raíces de la región.

El Gobernador Regional (S) de La Araucanía, Carlos Fuentes, ha expresado su satisfacción por los resultados obtenidos hasta ahora. "Es un ejemplo de cómo la innovación y la diversificación pueden transformar nuestras comunidades, donde este

proyecto nos muestra que el trabajo conjunto entre instituciones y la apuesta por productos locales pueden generar un impacto significativo en la economía familiar y en la identidad de nuestra tierra. Así que estamos orgullosos de los logros de Felamir y de todos los beneficiarios del programa", declaró.

La Universidad Autónoma de Chile, en su rol ejecutor del programa, ha desempeñado un papel fundamental. Por medio de profesionales capacitados, han brindado asesoría técnica y formación a los beneficiarios del proyecto. "La visión es que los productores se asocien y formen cooperativas, lo que facilitará la comercialización conjunta de sus emprendimientos. Por lo tanto, seguiremos apoyando iniciativas que contribuyan al crecimiento sostenible de nuestra región", recalzó el Vicerrector de Sede, Dr. Emilio Guerra Bugueño.

Arraigo local

En un mercado cada vez más exigente, la apuesta por vinos con historia y arraigo local se alinea con las tendencias actuales y ofrece una oportunidad única para la región. "Estoy profundamente agradecido por el respaldo que hemos recibido a través

del programa del Gobierno Regional de La Araucanía. Esta iniciativa ha sido un verdadero impulso para nuestra viña, porque gracias a la adquisición de equipamiento básico de vinificación, he-



mos podido dar vida a vinos con identidad local, hechos a mano y con una historia que conecta con nuestras raíces. Es un honor ser parte de este proyecto y contribuir al desarrollo económico y cultural de nuestra comunidad", afirmó el agricultor Felamir Tenorio.

Con el apoyo económico, la viña ha logrado obtener una micro bodega de vinificación equipada, la cual permitirá mantener y mejorar la calidad de los vinos comercializados,

cumpliendo así con las exigencias de la Ley 18.455 -que reglamenta la producción, elaboración y comercialización de alcoholes etílicos, bebidas alcohólicas y vinagres-

En resumen, este exitoso proyecto es un testimonio vivo de cómo la reconversión productiva puede transformar la realidad de las zonas rezagas, donde a través del programa del Gobierno Regional de La Araucanía se han visto beneficiados a 70 personas de las comunas de Imperial, Carahue, Saavedra, Teodoro Schmidt y Toltén, por medio de emprendimientos locales que impulsan tanto la productividad y los lazos de identidad regional.